

## Sergio Ortuño ya forma parte de la historia del Museo del Calzado

14/03/2023



Ortuño junto a las botas que ha donado.

El futbolista local Sergio Ortuño no solo forma parte de la historia del Deportivo Eldense sino del Museo del Calzado. Y es que sus botas de fútbol ya figuran en la vitrina de Zapatos con historia junto a las de Iker Casillas o Andrés Iniesta.

“Ortu”, que luce el número ocho en la espalda, ha entregado “unas botas muy especiales, con las que me estrené en esta temporada tan ilusionante y con las que marqué el primer gol. Fue frente al Castellón en casa”, ha dicho. “Es un orgullo tener este honor, recuerdo venir de excursión al Museo del Calzado y ver zapatillas como

las de Iniesta o Casillas, ídolos para mí, por ello, que las mías estén aquí significa mucho y estoy agradecido”.

Por último, ha bromeado al afirmar que, aunque les ha intentado limpiar el barro a sus botas, tienen marcas de haber jugado y corrido en el Pepico Amat.



Sus botas se han colocado en un sitio muy especial, junto a las de Andrés Iniesta y Emilio Butragueño, bajo las de Iker Casillas e Isco Alarcón y encima de las del tenista Rafael Nadal.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, ha señalado que "Sergio ha dado un paso gigante en su carrera, es un gran futbolista y lo será todavía más". La directora del

museo, Loles Esteve, ha señalado que "la sección de deportistas es la más visitada, creo que así se fomenta el deporte, el Eldense tiene una gran proyección y permite inculcar valores".

El joven mediocentro eldense pertenece a la disciplina del Real Valladolid, aunque esta temporada defiende la camiseta azulgrana cedido.

